

Elisabeth Gubler

wurde am 31. Juli 2020 durch einen tragischen Unfall im Alter von 56 Jahren aus unserer Mitte gerissen.

Wir verlieren mit ihr eine sehr geschätzte Mitarbeiterin, die sich mit ganzem Herzen für ihre Aufgaben einsetzte. Mit ihrer langjährigen Erfahrung, ihrem Verantwortungsbewusstsein, ihrer Hilfsbereitschaft und ihrem grossen Engagement war sie eine wichtige Säule und die gute Seele unseres Unternehmens. Ohne viel Aufhebens um sich zu machen, hielt sie die Fäden im Hintergrund zusammen und unterstützte uns tatkräftig.

Mit Fassungslosigkeit und tiefer Trauer nehmen wir Abschied von ihr. Wir werden sie schmerzlich vermissen.

Unser Mitgefühl und unsere Gedanken gelten in dieser schweren Zeit ihren Angehörigen.

IAP Basel

Institut für angewandte Psychologie AG
Verwaltungsrat, Geschäftsleitung & Team

André Vögtlin & Partner AG

Verwaltungsrat
& Geschäftsleitung

Kontaktaufnahme zu den Angehörigen bitte über: elisabeth-und-marc@broeker.ch